

# Republicanos presentaron sus candidatos a CORE por Malleco

**Un quinteto de ciudadanos mallequinos asumió el desafío de representar al partido en las elecciones que se realizarán en octubre próximo**

**Nanette Andrade**

Arranca la carrera por buscar un puesto en el Consejo Regional de La Araucanía. Las candidaturas en Malleco son tan variadas como abundantes, por lo que deberá ser notable el esfuerzo de los contrincantes para tratar de ganar 1 de los 5 escaños que están

en disputa para la provincia de Malleco.

Y es precisamente por esto que el partido Republicano presentó este martes 13 de agosto, a su equipo de candidatos, pues en su lista llevan a un total de 5 aspirantes a consejeros regionales, todos muy bien plantados y de diversa procedencia para que el electorado tenga de dónde escoger.

El equipo de candidatos llegó de la mano del consejero regional de La Araucanía y coordinador provincial del Partido Republicano, Felipe Martínez, quien dijo que esta tola política "se esforzó bastante para poder consolidar una lista que sea competitiva, que presente nombres nuevos a la ciudadanía, personas profesionales que conocen a vastedad el territorio de Malleco y también sus particularidades y por

eso hoy día los quisimos presentar a la ciudadanía, porque estamos conformes con la lista, tenemos esperanzas en que vamos a obtener al menos un consejero electo y si nos va bien, con la ayuda de Dios y una campaña exitosa, podemos obtener dos".

En este sentido Martínez aseguró que harán una campaña conjunta para darle fuerza a toda la lista. "Nosotros creemos en la fuerza de la sinergia. Aquí hay cinco individuos que son excelentes personas, que tienen un conocimiento bastante amplio por parte de la ciudadanía, es decir, la gente los conoce, por lo tanto a priori es una buena plataforma. A partir de eso está la campaña que evidentemente va a estar amparada bajo lo que es el partido Republicano, bajo nuestras ideas de vida, libertad y propiedad y sobre



todo también enfocándonos en los factores que inciden en la cotidianeidad y en la vida social de La Araucanía, que tiene que ver con seguridad, con escasez de inversión privada, que tiene que ver con fomento productivo, que tiene que ver con temática de seguridad. Nuestra campaña

está enfocada en eso, en las urgencias sociales que presenta la provincia, en la necesidad de inversión, de promover el emprendimiento a las pymes y también en aquellas necesidades contextuales de cada comuna que los consejeros mismos conocen y manejan".

## Los Candidatos



**Patricia Meynet Robles**  
**Ingeniera comercial de Ercilla**

"Yo quiero ser candidata porque creo que puedo ser una excelente candidata que se encuentre en terreno con la gente. Quiero acercarme a las comunidades, a las agrupaciones, juntas de vecinos, apoyarlos y orientarlos y después, por supuesto, pedir el financiamiento necesario para hacer realidad sus sueños. Voy a hacer un trabajo en conjunto también con los alcaldes y concejales, porque tenemos que trabajar de la mano de ellos para poder lograr llegar en beneficio de todas las personas. Yo soy de Ercilla, una comuna que ha sido muy golpeada por la violencia y en ese sentido quiero decirles que voy a apoyar iniciativas en materia de seguridad, apoyando con implementación, vehículos, cámaras de seguridad a carabineros y todo lo que sea necesario para poder abordar los temas de seguridad y violencia que existen hoy día en la zona. Yo tengo 15 años en la administración pública, trabajé en los programas de mejoramiento urbano, fui administradora municipal, encargada del departamento agrícola. Actualmente soy encargada de finanzas, trabajo en el área de finanzas de la Municipalidad de Ercilla".



**Alejandro Reyes Díaz**  
**Emprendedor turístico de Angol**

"Soy administrador y guía de turismo acá en la ciudad. Es primera vez que estoy en esta nueva situación. Soy un ciudadano común y corriente, como cualquier ciudadano acá de la comuna. Quiero entrar en esto porque yo conozco el mundo del emprendimiento, conozco cómo apoyar, cómo postular a los proyectos, cómo apoyar a cada persona. Conozco los problemas, los desafíos del día a día de todos los emprendedores de acá de la comuna, y sé que puedo replicar eso a las otras comunas de la provincia. También conozco el problema de la seguridad en el turismo, nuestra región tiene lugares hermosos, muy preciosos, sobre todo aquí en Angol igual, y eso está muy marcado por el tema de seguridad. Hemos dejado de recibir turistas de hace prácticamente tres años que la industria está totalmente caída. Entonces tenemos que potenciar eso y a través del Gobierno Regional tenemos que gestionar recursos para nuestra comuna. Y como las comunas que pertenecen a Malleco también son lugares preciosos, Chile actualmente, La Araucanía y Malleco tienen los lugares más preciosos de la región, entonces tenemos que potenciar eso. Mi idea es cambiar la política y tener caras nuevas que puedan representar a los emprendedores de la provincia".



**Ricardo Sepúlveda Cabrera**  
**Coronel de Ejército(r)**

"Vivo en Angol y tengo un especial arraigo con esta región, que la viví desde chico. Tengo lazos familiares muy grandes que van de generaciones atrás, en donde conozco la dinámica y el funcionamiento de la región. Es por eso que para aportar decidí y tomé la decisión de presentarme a ser candidato, porque a través de ello puedo demostrar con trabajo, con la experiencia y con el compromiso para llegar a toda la gente que más lo necesita, que son las familias más humildes de la región. Yo tengo una vasta experiencia en el servicio público, trabajé por más de 30 años en el Ejército y que presta los mismos servicios que lo que vamos a hacer nosotros ahora los consejeros regionales. Somos servidores públicos y para eso estamos y esta experiencia la quiero poner a través de la gente que nos acompañe a ser la partícipe de nuestras ideas para poder afrontar todas las decisiones que se nos vienen por delante, que seguramente no van a ser fáciles, pero para eso estamos, para tratar de ayudar a la gente".



**Yasna Navarrete Gutiérrez**  
**Psicóloga e Ingeniero en Administración de Empresas de Angol y Collipulli**

"Soy candidata porque sé que sería un enorme aporte por la experiencia que tengo en asociaciones gremiales. Yo hace mucho tiempo que participo y tengo cargos en la asociación, he tenido cargo de la asociación de contratistas forestales. Perteneczo a asociaciones gremiales también de agricultura, ahí participo como miembro. También en Asociaciones de Víctimas del Terrorismo, porque a lo largo de muchos años como familia nos hemos visto afectados de toda la violencia que ha ocurrido acá en la región de La Araucanía. Yo he realizado ya hace mucho tiempo una lucha incansable para detener la violencia y encerrar a estos terroristas. Tengo además preparación porque soy psicóloga e ingeniero en administración de empresas, siempre me he ganado el sustento a través del trabajo, del trabajo privado. Por eso también creo fielmente que hay que incentivar la inversión dentro de la provincia del Malleco y la región de La Araucanía. Yo quiero ver a mi provincia de Malleco, a la cual amo y he defendido desde hace muchos años atrás, quiero verla florecer".